

## 県南地区中学校の合唱部・合奏部に所属する生徒の皆さんへ

この度、多くの皆さんが出場を目指してきた第74回福島県下小・中学校音楽祭（第一部 合唱）（第二部 合奏）が中止との連絡を受けました。このことから、東西しらかわ中学校教育研究会としては、その予選会を兼ねる東西しらかわ中学校音楽祭（合唱）と（合奏）が実施できるかどうかを検討してきましたが、皆さんの「命を守る」ことを一番大事に考えたとき、どうしても新型コロナウイルス感染の危険性を取り除いた音楽祭の開催は難しいと判断し、中止とすることとしました。県と地区の音楽祭での演奏ができなくなったことは、毎日の部活動の目標を失うこととほとんど同じ意味になる人も多くいることは想像に難くありません。それだけに、私たちもこのことをお伝えすることは大変心痛むことなのですが、この決定はその判断理由とともにしっかりと受け止めてほしいと思います。

私たちの願いは、皆さんがこの決定を受け止め、受け入れていく過程で、もう一度毎日関わっている音楽に対する自分の思いをよく見つめ直してほしいことです。音楽が好きであること、音楽が人を喜ばせ、人を励まし、人を勇気づけ、人の心を豊かにする力を持っていること、そして、皆さん自身が紛れもなくその素晴らしさを知っていることを再確認できたら、きっと顔を上げて次の目標を見定め、再び元気に歌声を響かせ、楽器を奏でてもらえるのではないかと信じています。

特に3年生の皆さんにとっては最後の音楽祭（コンクール）での演奏の場がなくなってしまったわけですが、これまでの努力と経験が無になってしまふことは決してありません。部活動を通して身につけ磨き上げてきた音楽を味わい表現する力、みんなと演奏と心を一つにすることを通して築いてきた絆は、皆さん一人一人の中にしっかりと刻み込まれたものですし、これからも皆さんを支えてくれるものであることは紛れも無いことです。どうかこれからも、中学校の部活動での経験を心の支えとしつつ、一層音楽に親しみ、その素晴らしさを味わいながら豊かな人生を送ってくれるように願ってやみません。

令和2年6月15日

東西しらかわ中学校教育研究会 会長 高田 健一

同 音楽部 部長 小野里高広